

NEWS











OCIM consolida sus actividades de producción en Perú bajo la marca Soleil Metals

Acerca de OCIM

El Grupo OCIM, fundado en París en 1961, es propiedad de la sociedad de cartera OCIM Finance, que también se ocupa de su gestión. Tras iniciar su actividad como empresa dedicada a la promoción inmobiliaria y a la gestión de activos, OCIM acumula una amplia experiencia en la gestión de proyectos complejos y activos tangibles.

En la actualidad, OCIM se dedica por completo al sector de los metales preciosos: produce y comercia con oro y plata, y se abastece de metales estratégicos de grado platino, como el platino, el paladio y el rodio.

La compañía ejerce una actividad doble y complementaria como comerciante y como agente financiero. Como comerciante, OCIM se dedica a la compraventa de los activos en cuestión a lo largo de toda la cadena de valor, desde los productores hasta los usuarios finales. Como agente financiero, OCIM financia las operaciones de la cadena de valor, principalmente a través de contratos de prepago a corto plazo.

Además, OCIM explota dos plantas integradas de transformación de oro en Perú y produce con métodos responsables oro a partir de mineral adquirido localmente a empresas mineras artesanales y a pequeña escala.

Los equipos de OCIM operan desde París, Ginebra y Lima.

La creación de esta marca pretende ofrecer una visión clara de la organización del Grupo OCIM, que ahora abarca toda la cadena de valor del oro. Se produce después de la adquisición, en abril de 2025, de dos plantas de tratamiento de oro plenamente autorizadas y operativas (rebautizadas desde entonces Yacari y Victoria) en el sur de Perú y de la reanudación de su producción tres meses más tarde tras realizar grandes inversiones en su reacondicionamiento y modernización.



Mientras que el Grupo, miembro de la Swiss Better Gold Association y de la London Bullion Market Association (LBMA), se ha dedicado históricamente de forma activa a las actividades de comercio y financiación a través de su filial de Ginebra OCIM Metals & Mining SA, Soleil Metals agrupa las actividades de producción aguas arriba. Estas permiten al grupo OCIM abastecerse de mineral de oro y plata de mineros de la MAPE formalizados y verificados y vender su producción de lingotes doré a refinerías europeas acreditadas por la LBMA.

La marca Soleil Metals encarna la doble cultura de la empresa. Celebra sus raíces peruanas (el dios Sol es fundamental en la mitología inca) a la vez que enfatiza su afiliación a un grupo francés («Soleil» significa «sol» en francés).

«Esta nueva marca representa un paso importante en la estrategia de OCIM, que busca desarrollar una cadena de valor de la MAPE verdaderamente responsable, convirtiéndose en la mejor contraparte tanto para los mineros artesanales peruanos que desean formalizar sus operaciones como para los usuarios finales que buscan suministros que cumplan con estrictos requisitos de sostenibilidad y trazabilidad», subraya Laurent Mathiot, Presidente y Director General de OCIM.



Contact

Laurence MathiotDirectora de Comunicación

laurence.mathiot@ocim.com +33 1 88 83 86 17 +33 6 48 79 38 95